
第2348回例会 2022-６／28（火）天気（晴）

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：谷口　義洋 君
点　鐘：PM 18：30　中村　　篤 会長 ロータリーソング：「山形南 RC の歌」

会長挨拶

幹 事 報 告 丹野　善将　幹事
　いよいよ最後の幹事報告となりました。各委員長様へですが、委
員会活動報告を提出していただくご案内を、後日FAXさせていただ
きますので、よろしくお願い致します。この幹事職、昨年12月から
の年度途中からではありましたが、皆様のご協力のもと、そして何
より中村会長指導のもと本日の最終例会を迎えられたことに心より
感謝申し上げ、最後の幹事報告とさせていただきます。ありがとう
ございました。

　皆さん、こんばんは。いよいよ、今
年度の最終例会となりました。思い起
こせば一年前、「つなぐ」・「潤い」・「祭
り」をキーワードに50周年という大
きな節目となる今年度のクラブ運営を
スタートしました。当初、新型コロナ
も鎮まっていくだろうと期待しており
ましたが、あけてみるとコロナの感染

状況のグラフの波のようにアクセルを踏んで加速したり、
ブレーキを踏んだり、時に立ち止まったりと、まるで
「ジェットコースター」に乗ったような一年間のクラブ運営
となりました。また、幹事不在という非常事態の時には、
会員のみなさんから温かい励ましの言葉をいただき、そし
て何と言っても丹野幹事（高校で２年先輩）にはクラブの
ピンチを助けていただきました。心から感謝申し上げます。

先週、今年度最終のクラブ協議会で各大小委員長より、年
間をふりかえりご報告いただきました。それぞれの委員会
が集中力をもって担当の役割をしっかりと果たしていただ
き、また今年度の最大の事業であります50周年記念事業
が、全員の力でフルスペックに遂行できましたことは、大
きな喜びです。どんな状況でも、ゆるがない山形南ロータ
リークラブの伝統の底力を感じました。その50周年の式
典で、佐藤市長の前で地域とつなぐ、人をつなぐ、そして
未来へつなぐというクラブの誓いを宣言しました。このリ
アルに「つながる」ということの大切さや、喜びというも
のはこの度のコロナ禍で世界中の人が身をもって再確認し
たことだと思います。そして最後に、今日の最終例会をもっ
て次年度の熊谷会長にクラブのバトンをつないでまいりま
す。一年間、本当にお世話になりました。ありがとうござ
いました。

－  最  終  例  会  －

　ニコニコBOX　土田　貴英 君
「１年間ありがとうございました。50周年記念関係ありがとうございました。」
武田寿美男君、布施富将君、金子靖二君、髙梨和夫君、菊地賀治君、
中村篤君、丹野善将君、熊谷昌和君、大久保章宏君、浅野裕幸君、
石山祐介君、長沢一好君、本間安信君、佐々木啓充君、那須尚平君、
奥村健二君、金田亮一君、稲村佳宏君、川合賢助君、青山治右衛門君、
土田貴英君、谷口義洋君、渡辺崇君。

委員会報告

中村会長から熊谷会長エレクトへ

バッヂの交換 バッヂの贈呈

浅野副会長から石山次年度副会長へ 熊谷会長エレクトから中村会長へ

丹野幹事から佐々木次年度幹事へ 佐々木副幹事から本間次年度副幹事へ 佐々木副幹事から丹野幹事へ

ホテルキャッスルへ
一年間の御礼贈呈

2021-22 年度 山形南ロータリークラブ会長方針

「50周年の誓い 人をつなぐ 時代をつなぐ
　　　　　　　　　　ロータリーで人生に潤いを」
山形南ロータリークラブ会報
RI会長 ： シェカール・メータ　2800地区ガバナー ： 矢口　信哉　ガバナー補佐 ： 布施　富将
会　長 ： 中村　篤　幹　事 ： 丹野　善将　会報・史料委員会　委員長 ： 熊谷　一幸
委　員 ： 金田　亮一　　佐々木健一　　鈴木　宏之 　　山田　雅人　　伊藤　健二　　渡邉　清則



※本日の結果は２週間後に報告　　
※修正は２週間前の結果報告　出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは？　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは？　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率
５４名
５５名

３３名
４４名 86.27％５１名

◇７月の記念日◇

会員誕生日　土田　貴英 君・木村　政則 君・中村　　篤 君
奥様誕生日　鉄　　浩二 君・浅野　裕幸 君
企業創立記念日　稲村　佳宏 君・大久保章宏 君・佐藤　直人 君
　　　　　　谷口　義洋 君・山田　雅人 君・武田　秀則 君
　　　　　　渡邉　清則 君・間木野仁美 君・山下　　宏 君
　　　　　　佐々木健一 君・髙梨　和夫 君

懇 親 会

乾　杯
大久保章宏 パストガバナー

中締め
熊谷　昌和 次年度会長

司会進行
渡辺　崇 君


